

Herren Kreisklasse C

TTS Gottmadingen III : TUS Immenstaad
Samstag, 03.02.2024, 16:00 Uhr

TUS Immenstaad spielt unentschieden beim TTS Gottmadingen III in einer packenden Partie

Nach ca. 120 Minuten Spielzeit nahm TUS Immenstaad beim 5:5 gegen den TTS Gottmadingen III in der Herren Kreisklasse C einen Zähler mit. Besonders Hans Höfler behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für TUS Immenstaad gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 16:18. Bemerkenswert war, dass TUS Immenstaad dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Keinen Zähler beisteuern konnten Höchst / Osorio Bastidas im Match gegen Burkhardt / Höfler, das 0:3 verloren ging. Glass / Jaiter hatten gegen Murrer / Hickethier beim 11:9, 11:7, 11:5 wiederum wenig Probleme. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Die siebringende Taktik fehlte derweil Norbert Höchst bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Hans Höfler ab dem Start. Da war final wirklich nichts zu holen. Nur einen Satz verlor Carlos Roberto Osorio Bastidas beim 11:5, 11:6, 8:11, 11:3 gegen Rainer Burkhardt und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Michael Glass hatte im Anschluss gegen Andreas Hickethier beim 9:11, 6:11, 7:11 wenig zu bestellen. Reinhard Jaiter gelang es, Benno Murrer im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Zwar brachte Rainer Burkhardt Norbert Höchst phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Norbert Höchst mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher offen erwartete Partie. Kaum Chancen hatte dagegen wenig später Carlos Roberto Osorio Bastidas beim 2:11, 9:11, 5:11 gegen seinen Kontrahenten Hans Höfler. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Osorio Bastidas bei 4, während er nun 10 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Michael Glass beim 11:5, 9:11, 14:12, 14:12 gegen Benno Murrer doch überlegen. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 4:4 für Glass und 4:4 für Murrer seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Bei der 1:3-Niederlage gegen Andreas Hickethier hatte Reinhard Jaiter nur im ersten Satz eine Chance. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der TTS Gottmadingen III nun ein Punktekonto von 8:10 Punkten auf, während TUS Immenstaad vor dem nächsten Spiel, das am 17.02.2024 gegen den TTC GW Konstanz IV ansteht, 10:8 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTS Gottmadingen III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.02.2024 gegen den TTC Beuren a.d. Aach III.

Statistik:

TTS Gottmadingen III

Doppel: Höchst / Osorio Bastidas 0:1, Glass / Jaiter 1:0

Einzel: N. Höchst 1:1, C. Bastidas 1:1, M. Glass 1:1, R. Jaiter 1:1

TUS Immenstaad

Doppel: Burkhardt / Höfler 1:0, Murrer / Hickethier 0:1

Einzel: R. Burkhardt 0:2, H. Höfler 2:0, B. Murrer 0:2, A. Hickethier 2:0